

# 創造・鍛練・友愛

令和2年7月22日号(大暑)  
竜北中学校だより  
文責 校長 西村敏昭

**夢の実現(創造)へ自ら挑み(鍛練)とともに磨き合う(友愛) 竜中生**  
～故郷(ふるさと)を愛し、地域での学びを輝く未来へ発信～

## いつもとは違う、しかし鍛練の暑い夏！部活動の集大成が出来る幸せと感謝！そして学びを完成させる充実の夏を！

九州地方に大きな爪痕を残した梅雨からいつもの暑い夏がやってきそうです！いつもなら夏休みに入るこの時期ですが、新型コロナウイルス感染症の影響で、8月7日まで1学期です。教室や校舎に設置して頂いたエアコンが大いに役立ちそうです。感染症拡大防止への対策を行う中で、学力の充実、そして3年生は部活動生にとって最後の集大成の舞台が行われています。「健康・命」を大切にする取り組みを最優先に竜北中学校の教育をさらに進められるよう、ご協力をよろしくお願い致します。(2学期の始業式は8月20日の予定です。)

### 女子バレー部会長旗大会開催！少し遅れましたが3年生部活動の集大成です！



中体連大会の中止を受けて、各競技連盟等のご配慮で3年生のための最後の大会を準備していただきました。感染拡大防止の対策を十二分に講じての大会です。保護者の皆様にもご苦勞をおかけしますが趣旨をご理解の上新しい生活様式を意識した応援や運営にご協力ください。早速18日に行われた女子バレーボールの大会で、竜中は予選リーグで八代四中、八代二中のいずれもストレートで勝利し、25日の準決勝に進出しました。今週の4連休には野球競技も始まります。これまでの成果を自信を持って仲間を信じて発揮してほしいものです。

### 6月のあいさつ運動、賑やかになってきました！

梅雨空でしたがCS委員さんの参加も増え、生徒も距離をと



りながらあいさつ運動に取り組むことが出来ました。これからも必要な活動は、対策を万全にして行う、そうでないリスクを伴うものは極力避ける、新しい生活様式をこれからも磨いていく必要があります。「健康・命」を守ることが最優先課題です。暑い夏も感染予防に努めていきましょう。

### 自らの生き方を求めて！高校説明会開催。

新型コロナ感染症拡大防止のため、多くの集会等の中止が余儀なくされました。3年生の進路決定のための大切な情報提供の場である説明会の開催も危惧されていましたが、近隣の各高校のご配慮、吉仲進路指導主事をはじめ本校3年部の職員の尽力で開催することができました。それぞれの高校から特色ある説明をきくことができ、3年生も進路への希望も膨らんだことでしょう。目標に向けて、いかに自分を伸ばすことができるか、短い夏休みを揉んでいよいよ正念場です。三者面談でも大変お世話になります。



### 竜北中学校学力向上大作戦！ 研究授業や補充学習に取り組みます！

今年は、数学科を中心とした基礎学力の向上を目指して学校総体として取り組んでいます。期末テストも終わり、基礎の定着のためにまずは1年生から補充学習をはじめました。どの教科の学習も楽しく学んでほしいと思っています。



# 短くなりました、暑さに負けな笑顔で、 「1日も早い復旧・復興を！そして防災への備えを！」



八代市坂本町

## 友と再会 安心と 元気と

仮校舎開設 笑顔弾ける 八竜小と坂本中

八代市坂本町八竜小学校と八代市坂本町中学校の仮校舎が開設された。児童生徒は笑顔で授業を受けている。仮校舎は、八代市坂本町八竜小学校と八代市坂本町中学校の仮校舎が開設された。児童生徒は笑顔で授業を受けている。仮校舎は、八代市坂本町八竜小学校と八代市坂本町中学校の仮校舎が開設された。児童生徒は笑顔で授業を受けている。

今回の県南地区での豪雨は大きな被害をもたらす災害となりました。被害を受けられた全ての方々に心からお見舞いを申し上げますとともに、1日も早い復旧を祈るばかりです。八代でも被災された方がたくさんおられます。一緒になって復旧について支援・努力していくことと同時にこの「想定外」の自然災害は決して対岸の火事ではありません。熊本地震も経験した私たちは、全ての人々の命を守るために、日頃から備えをしておく必要があることを今回の豪雨から改めて感じた次第です。しばらくは大雨、そして台風、またいつ起きるかわからない地震。熊日新聞の記事を掲載しましたが、「地域での連携」は大きなキーワードではないかと考えま

## 「はよ逃げろ」50人救った



相良村 西村地区

### 間一髪 呼び掛け

相良村西村地区で、豪雨による土砂災害の危険を知らせる呼び掛けが行われた。間一髪で逃げた住民が50人救われた。呼び掛けは、相良村西村地区で行われた。間一髪で逃げた住民が50人救われた。呼び掛けは、相良村西村地区で行われた。間一髪で逃げた住民が50人救われた。

す。学校でも色々なケースへ対応できる準備をしていきたいと考えています。地域との連携はそこでも求められると思います。協力して、意識の高揚と準備を図っていききたいと思ひます。

## 第2回学校運営協議会開催



7月16日(木)に第二回目となる竜北中学校CS(コミュニティースクール)会議を開催しました。前回の第1回目は感染拡大防止のため、伊藤会長はじめ2名での開催でしたが、今回は密を防ぐ形で、図書室で行い、大半の委員さんに参加頂きました。11月に予定されている「CSの日」の検討をはじめ、これからの活動内容について熟議をして頂いたところです。上記の防災のことも含め、PTAとともに学校を支えて頂きますことに感謝いたします。

今年は体験活動等が中止となり、お世話頂くことはなくなりましたが、花一杯運動など活動支援に精一杯ご協力頂けると思ひます。どうぞよろしくお願い致します。

## 3年生らしい掃除の様子です！

感染防止のための簡易の掃除から、これまでの掃除のスタイルに戻り、職員玄関や校長室の掃除も生徒が取り組んでくれます。3年生らしく、力強く丁寧に取り組んでくれて、とても有り難い限りです。きっと学校中でこのような姿があるのだと思ひます！



【竜中HPのQRコード】



⇒竜北中学校ホームページ <http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/> ぜひご覧ください！